

# THONET



## 1190

Design Lievore Altherr Molina





Das in Barcelona ansässige Designtrio Lievore Altherr Molina hat für Thonet ein neues Stuhl- und Tischprogramm für den Wohn- und Essbereich entworfen. Der Stuhl 190 und der Tisch 1190 sind charakterisiert durch die konischen, sich nach oben stetig verjüngenden Stuhl- und Tischbeine aus Holz, die dem klassischen Konzept dynamische Leichtigkeit verleihen. Eine junge, informelle Optik wird so zum Kennzeichen des Programms. Die filigrane Tischplatte bildet einen fließenden Übergang zu den schräg ausgestellten Tischbeinen. Die Kanten der dreischichtigen Massivholzplatte

sind umlaufend abgeschrägt. Ein aus Aluminium gegossenes Kopfstück, das in die oberen Enden der einzelnen Tischbeine integriert ist, sorgt für einen spannenden Kontrast zum Holz. Das Tisch- und Stuhlprogramm lässt sich im Wohn- und Objektbereich einsetzen.

Tische rechteckig in unterschiedlichen Maßen oder rund 120 cm Durchmesser. Gestell Massivholz Eiche oder Nussbaum geölt, Tischbeinanbindung aus Aluminium glasperlgestrahlt, poliert bzw. pulverbeschichtet.

The Barcelona design trio Lievore Altherr Molina has designed a new chair and table program for Thonet's living and dining segment. The chair 190 and table 1190 are characterized by conic wooden chair and table legs that taper towards the top and provide the classic concept with a dynamic lightness. A young and informal look thus becomes the program's hallmark. The filigree tabletop forms a flowing transition to the table legs, which open at an angle. The edges of the three-layer solid wood panel are slanted. Cast aluminum head-ends are integrated in the upper end of the individual table legs

and create a fascinating contrast. The table and chair program can be used in the living and contract segment.

Tables rectangular in various sizes or round 120 cm diameter. Frame solid oiled oak and Walnut, table connection aluminum glass bead blasted, polished or powder coated.

### Gestell / Frame

#### Holz / Wood



Eiche, geölt  
Oak, oiled

Nussbaum, geölt  
Walnut, oiled

### Maße / Measurements

